

LA VEREDA DE TALIPA SONRÍE CON SU NUEVO SALÓN COMUNAL

Cundinamarca, agosto 6 de 2021

El nuevo salón comunal de Talipa (Cundinamarca) permitirá a los habitantes de la vereda generar espacios de fortalecimiento de sus procesos comunitarios. Esta iniciativa, enmarcada en el programa de inversión social de la empresa HOCOL con el apoyo de ACD Consultores, tiene como objetivo mejorar la calidad de vida y el bienestar de los habitantes de la zona. Continuamos generando Alianzas Poderosas para promover el desarrollo de nuestras comunidades.

“ Este salón comunal representa para nosotros un gran logro -Edilson Ávila García, Presidente de la JAC de la Vereda Talipa. ”



LA HUERTA SANTARROCERA EN EL MERCADO CAMPESINO DE BICENTENARIO

Bolívar, septiembre 5 de 2021

Hicimos presencia en el Mercado Campesino del Bicentenario con la marca social La Huerta Santarrocera, creada y fortalecida con el apoyo de la empresa HOCOL en alianza con ACD Consultores, en el marco del proyecto “Acciones que Transforman”.

Este proyecto tiene por objetivo, fomentar la corresponsabilidad en las organizaciones de base comunitarias y productivas en los Tabacales y Santa Rosa de Lima, en procura de motivar el potencial endógeno hacia la autogestión como medio para el bienestar colectivo.

Agradecemos al Plan de Emergencia Social Pedro Romero y a la Alcaldía de Cartagena de Indias por la invitación, seguiremos apoyando y promoviendo el crecimiento económico de nuestros campesinos de los Tabacales y Santa Rosa de Lima.



SEGUIMOS APOYANDO LAS UNIDADES PRODUCTIVAS DE NUESTRAS COMUNIDADES



Bolívar, septiembre 7 de 2021

En el marco del proyecto Transformando Territorios Fase II liderado por Argos en alianza con ACD Consultores, entregamos recursos en especie a la marca social Restaurante y Comidas Rápidas Victoria Express, con el fin de fortalecer su proceso productivo y modelo de negocio.

Hicimos entrega de equipos para el mantenimiento y la adecuación física y eléctrica del establecimiento e insumos para la comercialización de comidas corrientes, rápidas y congelados.

Trabajando juntos #CreamosValorSocial

EN ACD CONSULTORES CREAMOS EN EL PODER DEL LIDERAZGO TRANSFORMADOR

Bolívar, septiembre 8 de 2021

En el marco del proyecto Horizonte Común, y junto a nuestro aliado Argos, fortalecimos las competencias en liderazgo e innovación, mediante la implementación de ciclos de formación en iniciativa, proactividad, adaptación al cambio, planeación y gestión del desarrollo con los habitantes de Membrillal, Pasacaballo, Turbaco, Bayunca, Turbana y Arroyohondo. Asimismo, se trabajó de la mano de la comunidad, para evaluar y actualizar el plan estratégico comunitario creado en el año 2019.



¡CONTRIBUIMOS AL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE! JORNADA CÍVICO AMBIENTAL EN SAN ANTERO

Córdoba, septiembre 10 de 2021

El involucramiento de las comunidades en sus procesos de desarrollo económico, social y cultural es vital para obtener resultados que perduren en el tiempo. Por esto, aunamos esfuerzos con la comunidad de San Antero para desarrollar una jornada de limpieza de 3 kilómetros de playa. Esto permitió que los habitantes tomaran conciencia sobre la importancia de cuidar y mantener los territorios que son para el beneficio y disfrute de todos. Esta iniciativa hizo parte del programa Sinergia Verde + desarrollado por la empresa Ocesa en alianza con ACD Consultores.

Agradecemos a la Alcaldía de San Antero, Defensa Civil Colombiana, Dirección General Marítima Portuaria, Aqualia Water Solutions y el gremio de cocteleros Asocolsan.



¡MÁS ALLÁ DE LA SELFIE EN EL PORVENIR!

Sucre, septiembre 16 de 2021

En alianza con Ocesa y en el marco del proyecto Sinergia Verde + continuamos nuestras actividades de formación en comunicación, con la tercera sesión del taller "Más Allá de la Selfie". En esta sesión nos reunimos con los jóvenes y adultos de las Juntas de Acción Comunal, para fortalecer sus habilidades en oratoria y lectoescritura.



REACTIVANDO LOS SUEÑOS DEL LOS PRODUCTORES DEL CARIBE

Bolívar, septiembre 17 y 18 de 2021

Durante el 17 y el 18 de septiembre de 2021, Co-Responsables se hizo presente en la Plaza de los Coches en la Segunda Semana por la Productividad Feria de Economía Solidaria Emprende & Vende, organizada por la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias -UAEOS-, Lexcom y la Secretaría de Participación de la Alcaldía de Cartagena, con algunas de las marcas sociales impulsadas en alianza con la empresa HOCOL S.A.: La Huerta Santarrocera con algunos productos que cosechan como yuca, berenjena, limón, coco, ají, entre otros; Ñame Sabor a mi Tierra, con productos derivados de este tubérculo, como chicha, tortas, harina, postres y buñuelos; Yucasabe Cordobés, con casabes en presentaciones variadas y dulces de distintos sabores; Huevos Don Paz, con anaqueles de 12, 24 y 30 huevos; Asomuinca, con artesanías hechas con palma sará; y Estrella Einalii, con mochilas wayúu.



La Feria fue el escenario propicio para posicionar estos productos en la ciudad de Cartagena y los medios digitales a través de los cuales pueden acceder a estos. Se dio a conocer la página web del proyecto www.co-responsables.com, en la cual se encuentra información detallada de cada una de las marcas sociales que impulsa Co-Responsables, la tienda virtual para un mayor acceso a sus productos desde cualquier región del país, una landing page con recetas que se pueden lograr a partir de los productos del campo que se comercializan, entre otros contenidos de interés.

Co-Responsable es un proyecto que nació a partir de la alianza entre ACD Consultores y HOCOL S.A. que, con el paso del tiempo, ha vinculado a más entidades del sector público y otras empresas del sector privado, como Cementos Argos, Ocesa, PNUD y la Gobernación de Bolívar

SOY ÚNICO LLEGA A SAN ANTERO, CÓRDOBA

Córdoba, septiembre 17 y 18 de 2021

La Liga Soy Único llegó al municipio de San Antero (Córdoba). Junto a la Alcaldía y Secretaría de Salud del municipio, realizamos nuestra primera parada en polideportivos y barrios el 17 de septiembre. El 18 de septiembre, llegamos al 1er Festival del Cóctel de Camarón con esta estrategia liderada por ACD Consultores en alianza con OcenSA, para sensibilizar sobre la prevención del COVID-19, a través de la implementación de protocolos de bioseguridad, la importancia del autocuidado y el proceso de vacunación.



SOMOS TU ALIADO EN CONSULTAS PREVIAS



Meta, septiembre 18 de 2021

Nuestro equipo de trabajo estuvo en Puerto Gaitán (Meta), brindando soporte en el desarrollo del proceso de consulta previa con el Resguardo Indígena "Alto Unuma" que integra 46 comunidades indígenas Sikuanis. Esta actividad se da en el marco del cumplimiento para la operación sostenible de la compañía Proagrollanos.

¡Seguimos creciendo y fomentando el crecimiento económico con inclusión Socioambiental!

COMUNICACIÓN EN ACCIÓN

Bolívar, septiembre 22 de 2021

Asesoramos a la Asociación Colinas Verdes en la construcción de su estrategia de comunicación digital, a través de la cual fortalecerán su presencia en redes sociales. Esta actividad estuvo enmarcada en el proyecto Transformando Territorios, desarrollado en alianza con Cementos Argos.



EL ÁREA DE COMUNICACIONES

espéralo este mes...

se renueva!!!

#TOMANDO ACCIÓN

En esta sección de nuestro boletín encontrarás una acción que desde tu cotidianidad podrás poner en práctica para contribuir al cumplimiento de los ODS y la Agenda 2030, y así construir territorios prósperos y sostenibles.



Comparte un café con una persona diferente a ti, ya sea por creencias, cultura o edad.

@acdesarrollo

